
幸ケ谷小学校おやじの会 7 月度定例会 議事録 

開催日時 2024 年 7 月 20 日（土）16:30-18:23 
場  所 幸ヶ谷小学校 グリーン棟 2 階 第二音楽室 
出席者 
14 名 

会⾧(海老澤)、副会⾧(大関、佐藤(純))、IT(藤津、須藤)、地域担当(鈴木(秀))、 
書記(池西)、杉浦、佐藤(賢)、佐藤(弘)、中村(匡)、鈴木(俊)、是川、鈴木(洋) 

議事 01. 7/27 おやじ縁日について (佐藤純さん＋ブースリーダー)  
 ・申込み状況、 
   小学生   386 名 
   未就学児 108 名 
  → 合計約 500 名なので調達品について調整したい 
  
 ・全体説明(佐藤純さん) 
  前日からの予定(佐藤純さん):フランクフルトとラムネと調達して 
  15 時に鈴木商店に預けた後、16 時くらいに小学校で神山先生に会う。 
  ドラムセットも 16 時に入るので、併せて備品確認。鍵を借りておく。 
  ⇒ イングリッシュルームの壁も前日開けて貰っておく 
   
  当日 10 時のヨーヨー準備開始に合わせて鍵を開ける。 
  体育館の鍵も開け、冷風機があるので ON にしておく。 
   
  各ブース各々準備して頂き、13 時全体集合で、テント設営。 
  トランシーバー準備、⾧椅子や椅子運搬。 
  ジャングルジムはスズランテープを張って立ち入り禁止にする。 
   
  立ち位置禁止などの張り紙の位置は海老澤さんから当日申し送り 
   
  受付は 3 か所くらい準備、名前書きは受付後に別の場所でやってもらう。 
  テントと机を準備する。 
   
  スタンプは各ブース別に色を変えてある。 
  浴衣か甚兵衛を着てきた子にスタンプを 3 つ押す必要がある。 
  名前書いているところで押してもらう方針にする。 
  (景品交換から 1 名出して担当してもらう) 
   
  特別賞のコインは金色のもの。200 枚準備してある。 
  ストラックアウト、射的、ウルトラ小学生、スーパーボール向け 
   
  ゴミ箱は４種類準備予定、燃えるゴミ、ペットボトル(ラムネ)、 
  プラスチック、缶(無炭酸ジュース)。 
  缶とペットボトルは横浜市では一緒の分別で良いので、当日の様子を 
  見て一緒にするかも。ラムネのゴミ箱に、中のビー玉は取って 
  とお願いの紙を張っておく。 
   
  牛乳パックにお水を入れて氷柱を作って持ってきてもらいたい 
  → 可能なおやじは佐藤純さんに連絡 
   
 ・ストラックアウト(藤津さん) 
  賞状は小さいサイズ(4 枚準備) 
  マックカードの購入は準備済、投影用モニタは当日設置予定 
  入賞者の選定は 16 時 50 分に〆て藤津さんが表彰する 
   3 枚倒しが参加賞 
   6 枚倒しがクリア賞 
   3 ビンゴがコイン 
   
 ・かき氷(鈴木洋さん) 
  材料は調達済、パチパチも鈴木(秀)さんが調達済 
  400 セット準備済。 
  ⇒ 500 に増加する 
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  当日矢作さんと鶴見に取りに行き、14 時 15 分に小学校到着予定。 
   
 ・フランクフルトとラムネ(佐藤純さん) 
  ジュースは調達済で渡辺格さんの所で保管中 
  ラムネは鈴木商店で前日から保管予定 
  14 時くらいから車で運搬(鈴木商店) 
   
  冷凍のフランクフルトは、冷蔵庫で 12 時間で解凍するので、 
  前日から冷蔵庫に保管する。 
  焼くときに油が無いと焦げるので油も購入予定。 
   
  事前の予定: 
  ラムネ 400 本、ジュース 90 本、フランクフルト 300 本 
   
  フランク: 
  発砲スチロールを準備してもらい、事前に 100 本くらい焼いておき、 
  その中で保存する方針にすると良い。 
  ⇒子供達に寂しい思いをして欲しくないので、人数分 500 本準備する。 
   付き添いの親もいるので売れる可能性あり。余りそうなら価格 
   調整する方針にする。 
   
  ラムネ: 
  ⇒ 余っても良いので 500 本にする(幸ケ谷地域祭りでも販売可能)｡ 
   
  ジュース: 
  ⇒ お茶や水がないので、お茶を 100 本追加購入する。 
   
 ・射的(佐藤弘さん) 
  昨年回らなかったので 2 レーンにする予定 
  イングリッシュルームの横の壁を開けておいて、並んでいる間に 
  やっているの見て貰い、説明を省く予定。 
  ライフル型銃はやめる予定。リボルバー型で統一する。 
  2 本 x2 レーンで回転率を上げる予定。 
   
  的(まと)は牛乳パックを２つ使い作成。去年は的を直すのが大変だった。 
  的は５つあるので、卓球台を利用して的立てと玉回収を効率良く出来ないか 
  考えている。 
   
  イングリッシュルームの壁を開けるには鍵が必要。 
   
  試し打ちの時に倒れて、本番で倒れなかったとき、 
  昨年はノーカウントにしたが、試し打ち無で 6 発にしても 
  良いのではないか?＞井上さん判断に任せる 
   
 ・ウルトラ小学生ダッシュ(大関さん) 
  ウルトラマンダッシュからインスピレーションしたシチュエーションあり。 
   
  廊下に傘立てを並べておき、5 球投げて当たり枠(25%くらい)に 3 球入れば 
  ウルトラ小学生という設定(3 つてコイン、2 つでスタンプ 2 個)。 
   
  傘立てに赤い不織布を張り、白いコースターで当たりはずれの枠を作る 
  試したことろ、ボールが跳ねるので難しい。サイドは椅子で壁を作る予定。 
  ⇒ 参加人数が想定よりも多くなったので、1 列追加して４列で行こうと 
    考えている。 
   
  シチュエーションは書いて看板を作る予定。。 
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 ・景品交換所(鈴木秀さん) 
  各ブース 350 人くらいの想定で購入済。 
  追加購入するかは各ブースどの程度人数を裁くことができるか次第。 
  足りなければ最悪当日走って購入する。 
   
  現状 7 スタンプ商品交換が最高。 
  全ブースクリアなら 6。浴衣/甚兵衛で+3 で 9 つが最大。 
  ⇒ 最大を 5 にして、10 スタンプ交換商品を追加する。 
   
  ⇒ コイン 1 つでスタンプ 5 つとすると看板に書いておく 
   
 ・スーパーボール(杉浦さん) 
  スーパーボール 2400 個､ポイ 500 個、イージーモードポイ(未就学生用)80 個、 
  達人モードポイ 200 個｡島用のボトルやポンプは当日準備予定。 
  ⇒ スーパーボールは 1000 追加する。 
   
  列を何処に並ばせるかできるだけ日光に当たらない様に当日決める。 
  好きなものを選ぶのは最大 2 つまでにする。 
  ポンプは倉庫に 1 つ、杉浦さんの私物がいくつかあるので問題ない。 
   
 ・ヨーヨー釣り(佐藤賢さん) 
  風船 400 個、こより在庫 50 くらいあり完成品 300 個、針と紙で 30 つくる予定だった。 
  在庫を持っていても腐らないので追加しておいても問題ない。 
  輪ゴムのワッカはできているか要確認。 
  ⇒ 500 にする(100 追加する) 
   
 ・謎解き(杉田さん、報告佐藤純さん) 
  謎解きは完成、プリントパックで発注済。 
  ペグシルは購入予定 
  謎解きは難しいので、おやじのヒントで解ける感じ。 
  謎解きクリアで 1 スタンプ(無料だから)。 
   
 ・ステージ(海老澤さん) 
  クイズ大会のコンテンツは 30 問くらい準備済。 
  上位 5 名に絞る。10 名くらいで止めてジャンケンにするかも。 
   
  おやじメンバは各ブースが終わったら片づけメンバ以外は 
  体育館に集合。〇×の仕分け作業をしてもらう。 
   
  おやじバンドは３曲＋アンコール１曲予定。 
   
 ・その他 
  スーパーボール、ヨーヨーは余った在庫は、箱に内容を書いて 
  倉庫に保管して欲しい。場所の確認が必要。 
   
02. 8/18 ソフトボール大会について (鈴木秀さん) 
  9 時集合。7/24,25 先生方が練習するそうです。 
  熱中症に気を付けて下さい。 
   
  おやじ参加者 10～11 名くらい。 
  2～3 試合あるので参会者追加募集。 
   
03. 8/24 全国おやじサミット参加の件（海老澤さん) 
  会⾧'s 4 名で参加予定 
  プレゼンも実施予定 
 
04. 9/15 幸ケ谷地域祭りについて（海老澤さん） 出店ブース選定 
  ※ アジェンダでは 9/8 となっていたが、9/15 に訂正 
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  かき氷＋余ったラムネを販売で決定。既にかき氷は予約済。 
  リーダーは佐藤弘さん。 
  トッピングを豪華にして 300 円にするという案もあるかも。来月考える。 
   
05. 10/6 ポートサイド公園フェスタについて（海老澤さん） 出店ブース選定 
  とうもろこし焼きの手伝い＋2 ブースなので 3 チーム必要 
   
  ブースはかき氷とスーパーボールとする。 
  かき氷リーダーは鈴木洋さん、スーパーボールリーダーは次回決める。 
   
06. 新イベント（科学ショー）提案（是川さん） 
  是川さんの知り合いで、大阪成蹊大学准教授、吉本出身、探偵ナイトスクープなどにも出演 
  した方を呼んで実施してもらう。 
  オープンイベントにする予定。体育館で実施、できれば 11/30, 12/7, 12/21、ダメなら 2 月で 
  スケジュールを調整する。予算は交通費＋謝礼。 
   
07. 和賀江島下見報告（杉浦さん） 
  鎌倉の材木座にある大潮と干潮が重なると島まで歩いていけるところがある。 
  一体が大きな潮だまりになり、海の生き物がたくさん観察できる。 
  おやじの会のクローズドイベントとして出来ないか下見に行った。 
  子供達を引き連れて安全に活動できるかを確認。小さな子供達もたくさんいたので、 
  小学生なら問題ないと確認できた。以前トチザメを捕まえたこともある。 
  トイレは材木座の海岸にあり、そこにシャワーと足の洗い場がある。 
  次回は 8/3 9:57 と 8/4 10:42 がチャンス。30 分前に行って１時間程度遊べる。 
  鎌倉駅から 2.5km。こどもが複数いると道が狭くて危ないので、バス利用が現実的。 
  ウィンドサーフィンをやる方が多く、駐車場は空いていないかも。 
  由比ガ浜の駐車場に止めて歩くと 1km くらい。 
 
  井上さんが企画して実施する可能性あり。 
   
08. PTA から (海老澤) 
  特になし 
   
09. 地域・共育倶楽部から (鈴木秀さん) 
  特になし 
   
10. その他 
  水鉄砲大会をヘルメットにポイを付けて対戦するなど、 
  イベント化するのも良いだろう。 

以上 
次回定例会 次回定例会は 8 月 17 日（土）16:00～ グリーン棟 2 階 第二音楽室 

 


